

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

GRIPPE¹

Amérique

Venezuela. — Une poussée de grippe associée avec un virus A2 semblable à A2/Taiwan/64 a commencé le 10 août à *Puerto Ayacucho*, capitale du Territoire Fédéral de l'Amazonas. Au 5 octobre, 504 cas (zéro décès) avaient été rapportés.

Asie

Thaïlande (information en date du 1^{er} novembre). —² Depuis le début de l'épidémie grippale actuelle, qui a commencé en septembre, 1682 cas d'affections d'allure grippale ont été enregistrés dans les hôpitaux et les dispensaires de *Bangkok* et *Thonburi*. Pendant la semaine terminée le 25 octobre, 86 cas (sans décès) ont été enregistrés. Tous les groupes d'âges sont atteints.

Vingt-trois souches de virus A2 ont été isolées; toutes sont proches au point de vue antigénique de A2/Hong Kong/68. En outre, l'infection à virus A2/Hong Kong/68 a été mise en évidence par les examens sérologiques.

¹ Informations du Service des Maladies à Virus et du Service de la Surveillance épidémiologique et de la Quarantaine.

² Voir N° 42, p. 537.

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

INFLUENZA¹

America

Venezuela. — An outbreak of influenza associated with a virus A2 similar to A2/Taiwan/64 began on 10 August in *Puerto Ayacucho*, capital of the Federal Territory of Amazonas. Up to 5 October, 504 cases with no deaths had been reported.

Asia

Thailand (information dated 1 November). —² Since the beginning of the present influenza epidemic, which started in September, 1682 cases of influenza-like disease were registered in hospitals and health centres in *Bangkok* and *Thonburi*. During the week ended 25 October, 86 cases with no deaths were registered. All age-groups are involved.

Twenty-three strains of virus A2 have been isolated; all are antigenically close to A2/Hong Kong/68. Serological evidence of infection with virus A2/Hong Kong/68 has been obtained.

¹ Notes from Virus Diseases and Epidemiological Surveillance and Quarantine Units.

² See No. 42, p. 537.